



平成30年度近畿地区高等学校野球大会和歌山県予選

今年の春季大会は2回戦からの出場でした。4月22日(日)の紀北工業高校戦は攻守に龍神分校の持ち味が出せ、10対7で勝ちました。4月28日(土)、3回戦の相手は強豪、智弁和歌山高校でした。さすがセンバツ準優勝校、個人はもちろんチーム全体のレベルの高さを感じました。結果は、14対0と投打に圧倒された試合となりましたが、この一戦を機に部員の士気が高まっています。早朝からのウエイトトレーニング、練習後のバッティング練習、時間を惜しんで自主練に励む姿が見られます。

7月11日、夏の県予選が開幕します。抽選会は6月23日に行われます。最後の夏に向けて主将の上原健斗くんからは【挑む】という力強い一言。龍神分校野球部の力は着実に強くなってきています。夏の大会にはこれまでにない力を発揮してほしいと思います。応援よろしくお願いたします。



新入生歓迎会 盛大に開催



4月27日(金)、恒例の新入生歓迎会が開かれました。全校生徒を6チームの学年縦割り班に分けて、ビーチボールバレー大会とバーベキューを行いました。

ビーチボールバレーは相手コートにボールを必ず3名・3回で返さなければなりません。また、ビーチボールが微妙に変化するため、初めての1年生は戸惑う姿も見られましたが、随所に好プレーや珍プレーが見られ、大変盛り上がりました。

また、体育館の半面では、初の試みでもある「看板アート」にも挑戦しました。美術の松本先生指導のもと、2年生、大川海輝君発案の龍神(たつじんと読みます!)の文字が、全校生徒の手形で彩られ、龍神分校の団結力を示すよい作品が出来上がりました。

天候にも恵まれ、笑顔の絶えない1日となり、親睦を深めることができました。

6月のおもな行事予定

- 5日(火) 3年生・内科健康診断
- 6日(水) 2年生・内科健康診断
- 8日(金) 1年生・内科健康診断

13日(水) 3年生 応募前企業ガイダンス

6月28日(木)～7月4日(水) 期末考査